

n°05
MAGAZINE
2019

THE TRIP

BY BLUSH DREAM



NATIONALHOTEL
MIAMI BEACH
AN OCEAN FRONT RESORT



LES SENS EN ÉVEIL

L'Esprit Cocon fait souffler un vent de modernité dans l'univers de la Bougie. Au travers d'objets d'une qualité incomparable, cette belle marque propose d'éveiller chacun de nos sens tout en sublimant salons et autres intérieurs.

Change is in the air! L'Esprit Cocon's custom scented candles are not just the ultimate in quality - they are a whole new concept. Beckoning us on a sensory journey, these candles awaken the senses and elevate interiors to a sublime plane.

Par / By Apolline Chaize

Un concept novateur

L'Esprit Cocon met sa passion au service de grands hôtels, boutiques de luxe, concept stores mais aussi architectes d'intérieur. Elle propose ainsi de créer des bougies précieuses à votre image dont le parfum délicat et unique pourra être diffusé dans les halls d'entrée, chambres ou encore lieux de réception d'établissements de prestige. Vous avez déjà une idée de senteur ou aimeriez plutôt vous laisser guider ? Grâce à des conseils avisés et une créativité sans limite, l'Esprit Cocon saura imaginer et créer la bougie et le parfum qui vous ressemblent. Un voyage olfactif et un concept de personnalisation poussé qui séduisent des clients exigeants de plus en plus nombreux.

Une qualité incomparable

Objets de décoration et d'ambiance haut de gamme, les bougies de l'Esprit Cocon sont entièrement fabriquées en France par un Maître Artisan cirier. Les parfums de Grasse, reconnus mondialement pour leur qualité donnent ainsi vie à des parfums subtils et délicats. Très attachée à la qualité des produits qu'elle propose, la marque utilise une cire entièrement végétale garantie sans ogm, et n'utilise jamais de cire minérale car dérivée du pétrole (paraffine). Un produit prestigieux dont la finesse, le savoir faire, la qualité et l'authenticité en font la signature de l'Esprit Cocon. Ces objets sauront aussi ravir les clients fidèles qui apprécieront l'aspect décoratif certain de ces jolis écrins.



A scent of change

L'Esprit Cocon creates custom scented candles for grand hôtels, luxury boutiques, concept stores and interior designers, perfuming the entrance halls, bedrooms and reception rooms of elite establishments with exquisite, unique signature fragrances. You may already know what you want your signature fragrance to be like, but if not, l'Esprit Cocon's creative team will spark your imagination and offer expert advice, helping you design your ideal candles and create the perfect custom fragrance for your image. L'Esprit Cocon offers a sensory journey and takes personalization to a new level - to the delight of its growing clientele.

The ultimate in quality

Savoir-faire, quality and authenticity are the hallmark of a l'Esprit Cocon candle. Guaranteed palm oil and GM-free, these superb scented candles contain no petroleum-based ingredients such as paraffin and are made in France from start to finish. The wax is hand blended by a master wax-maker using the finest plant-based ingredients and scented with Grasse perfumes, famed the world over for their subtle, delicate fragrances. As well as filling the air with their sublime perfume, l'Esprit Cocon luxury scented candles are things of beauty in their own right, exquisitely presented in decorative packaging that is sure to delight.

Pour plus d'informations
www.lespritcocon.com